

COSTA TROPICAL ASOCIACIÓN DE HOTELEROS

Portada

Actualidad

Deporte

Cultura y Educación Cartas al Agricultura Director

Sociedad

Turismo

Servicios

Mujer

Foto Ciudadana

Contratar Publicidad

Lunes, 8 de Marzo 110 - 13:51:20

Publicidad





LO MÁS LEÍDO

- 1. MUERE UN TRABAJADOR AL VOLCAR LA EXCAVADORA QUE CONDUCÍA EN ALBUÑOL.
- 2. DEȚENIDOS POR ROBAR EL CABLEADO DEL TENDIDO ELÉCTRICO DE SALOBREÑA Y HUÉTOR VEGA.
- 3. EL KARATE GRANADINO SE SITÚA EN LA CIMA ANDALUZA CON 13 MEDALLAS.
- ESTA TARDE HA RECIBIDO ȘEPULTURA EN OTÍVAR, EL TRABAJADOR QUE FALLECIÓ ATRAPADO POR UNA EXCAVADORA EN ALBUÑOL.
- SEBASTIÁN PÉREZ PIDE A LAS ADMINISTRACIONES QUE PRIORICEN LAS AYUDAS DEL TEMPORAL CON LAS FAMILIAS DESALOJADAS DE SUS VIVIENDAS.

Editorial



Editorial TODOS ESTAMOS MAL.

BLOGS



Fermín Anguita BLOGS.



Blog de Cine

BLOGS.

BLOGS.

ARANGÜENA



Emilio Calatayud BLOGS.



Blog de Colín BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA ALMUÑÉCAR.



ADALH ALMUÑÉCAR.

CRÍTICOS



PORQUE NOSOTROS PODEMOS CONTARLO....



Maximo Lopez Millan BLOGS.



Lucia. G. BLOGS.

Publicidad

Búsqueda

palabras de búsqueda

Q Hemeroteca »





Publicidad





ALMUÑÉCAR

MOTRIL SALOBREÑA **PROVINCIA**

NUEVAS GENERACIONES DE GRANADA DENUNCIA LA ALARMANTE SITUACIÓN DE PRECARIEDAD DE LA ENSEÑANZA EN LA PROVINCIA **DE GRANADA**

06/03/2010 - Redacción

Nuevas Generaciones de Granada ha denunciado la tolerancia que los organismos públicos muestran hacia un problema de hondo calado como es la educación de los jóvenes, por lo que exige a los mismos que rectifiquen y multipliquen la acción en política educativa.

Según el presidente de NNGG de Granada, Juan Francisco Gutiérrez, "la situación podría ser calificada de catastrófica, pues observamos cómo la fotografía del gobierno socialista tanto a nivel regional como nacional comienza a adquirir un tono ocre, pues no hacen más que mirar hacia otro lado, sin llegar a vislumbrar ni por asomo los verdaderos problemas de los estudiantes. Resultan intolerables las tasas de fracaso y abandono escolar referidas a la educación primaria y secundaria, las dificultades al acceso a las nuevas tecnologías, así como la pérdida de autoridad por parte del profesorado y las notables deficiencias que presentan las instalaciones educativas de la provincia de Granada".

Según ha manifestado el presidente "somos conscientes de que en estos momentos el problema más acuciante es la actual crisis que afecta a nuestro país, y es precisamente por ello por lo que nos sorprende, de forma muy negativa, el hecho de que por parte de la Administración Pública se halla corrido un tupido velo en todo lo concerniente a la educación de los jóvenes".

"La salida de la actual crisis ha de pasar, irremediablemente, por la llegada al mercado laboral de una generación de jóvenes formados, con capacidades suficientes para afrontar las numerosas situaciones que nos deparará el día a día en un futuro próximo. Pero, por desgracia, no percibimos ningún tipo de actuación en favor de una mejora de la política educativa, ni por parte del Ministerio de Educación y, aún menos, por parte de la Junta de Andalucía, por lo que exigimos un drástico cambio de 360º al PSOE referido a dicho ámbito de actuación", ha afirmado Gutiérrez.

La provincia de Granada es una de las más dañadas en esta materia, más aún si nos referimos a los estudios superiores. Distintos estudios como el realizado por Consumer Eroski en junio de 2009 reflejó que la Universidad de Granada (UGR) sería la única universidad andaluza en no ofertar ningún plan adaptado al Espacio Europeo de Educación Superior para el curso actual. Según las previsiones, los nuevos planes de estudios deberían entrar en vigor en el próximo curso 2010/2011. El presidente ha señalado que "si desde los organismos públicos se continúa con este ritmo, la Universidad de Granada no alcanzará el objetivo de implantar los nuevos grados, quedando a la cola del sistema universitario andaluz".

Para el vicesecretario de Educación y Formación, tanto de Nuevas Generaciones de Granada como de Nuevas Generaciones de Andalucía, Víctor Medina Alonso: "La acérrima pasividad del PSOE, parapetado tras la Administración Pública, por intentar dar una solución eficaz al preocupante problema de la educación de los jóvenes granadinos no me sorprende en absoluto, pues para ellos no es más que una mera broma pesada".

"Considero que los primeros interesados en no mejorar la educación de nuestra comunidad autónoma son los responsables de la misma. Quizás pretendan conformar jóvenes con la capacidad mínima e imprescindible como para saber introducir la papeleta en la urna, privándoles de la facultad de discernir entre la organización política que abandera la ley del mínimo esfuerzo, el fracaso escolar, la decadencia, la manipulación y el paro, como lo es el PSOE, y el partido político que representa el esfuerzo, el trabajo, el futuro, la ilusión y la prosperidad, como lo es el Partido Popular", ha afirmado Medina.

Comentarios

Salobreña





en titulares

07/03/2010 UNAS 2.000 PERSONAS SE CONCENTRAN EN LA CAPITAL CONTRA LA LEY Y "POR EL DERECHO A LA VIDA"

Imprimir



EL JUZGADO ADMITE A TRÁMITE LA DENUNCIA PRESENTADA POR EL PP EN LA QUE PIDE LA IMPUGNACIÓN DEL CONSEJO DE VISOGSA QUE CALER CELEBRÓ SIN LA PRESENCIA DE LOS POPULARES José Robles argumenta que se incumplieron los estatutos, al no obtener el quórum suficiente para celebrar la reunión en primera convocatoria y celebrarla en segunda "sin que se avise previamente'



07/03/2010 UNAS 2.000 PERSONAS SE CONCENTRAN EN LA CAPITAL CONTRA LA LEY Y "POR EL DERECHO A LA VIDA'

08/03/2010 13:51 1 de 3